
INFORMAÇÕES  do  Executivo  sobre  a  fila  de  espera  para  cirurgias  ortopédicas  no
município de Jundiaí.

Considerando as informações divulgadas recentemente pela mídia,

acerca de convênio firmado entre o Governo do Estado e a Prefeitura de Jundiaí,  com

investimentos de 20 milhões de reais, a fim de que se realize mutirão de cirurgias eletivas

e, enfim, zerar a fila de espera no município,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1  -  Atualmente  quantas  pessoas  estão  na  fila  de  espera  para

realização de cirurgias ortopédicas no município?

2 -  Quantas cirurgias deste  tipo  são realizadas mensalmente  em

Jundiaí?

3 - Quais as cirurgias ortopédicas com mais pacientes em fila de

espera? Se possível, elencar a quantidade de pessoas que estão aguardando por cada

uma delas.

4  -  Qual  a  estimativa  de  prazo para  o  município  conseguir  zerar

essa fila de cirurgias?

Sala das Sessões, em 07 de fevereiro de 2023.

ADILSON ROBERTO PEREIRA JUNIOR
Juninho Adilson 
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